

Le Maurice Kamto avait soutenu le SDF en 92. Depuis, l'apparition du MRC, le SDF a dormit et a perdu non seulement le terrain, mais sa crédibilité dans les bamboutos. Le dernier en date étant l'élection d'un habitué au échecs, et ancien prestataire à Etoudi (location des avions au président).

Comment comprendre qu'un "demi camerounais" ai été porté par les pères du SDF pour prétendre conquérir Etoudi ?? De tous les façons, la politique est un jeu sérieux. De ce jeu, ehh beehh lundi nous dira si le jeu était joué depuis. Le conseil constitutionnel devra séparer non seulement le Roi et son Sujet, mais démontrer que l'absence du MRC dans les listes sénatoriales de l'ouest était une aubaine perdue. Aaaahh, le si je savais vient toujours en retard.

Le MRC serait sans doute entrain de se mordre les doigts ces dernières heures. La question fondamentale sur cette affaire qui oppose le R et le S , est de savoir : si le Roi remporte la bataille de lundi, il sera alors le roi de certain ? Aussi, si le Sujet remporte, ne dirons nous pas que le bébé a dépassé le grand père ? Et bienvenu les chuchotement sans doute. il est mieux de rendre l'appareil a son ancien allié ou alors de fusionner au grand jour avec son complice des couloirs sombres.

La bataille politique ne risque pas ici de mettre en conflit deux monuments de notre département ? Le MRC qui trémousse comme il peut serait sans doute mieux placé pour être l'étendard de l'opposition au Cameroun s'il prenait part aux sénatoriales. Mais, bon ! Certains pensent qu'il suffit de se réveiller un matin et devenir président d'une république a la culture diversifiée comme le Cameroun.

En tout cas, bonne chance ! Mais en ce qui concerne le SDF, tout porte a démontrer que les carottes ont été cuites il y a bien longtemps. Mon ami PAB l'a démontré. Le SDF ne dépassera pas 5,9% au prochain présidentiel s'il ne s'aligne pas !

La radio Tonepi souhaite que le Roi et son sujet mettent les valeurs culturelles en exerger. Les tonepiens souhaitent bonne chance a tous les candidats aux sénatoriales du 25/04/2018. Que la paix de nos ancêtres veille sur nous.

Correspondance d'Innocent Kadji
